

Lauraguel appartient au nouveau canton de la Piège au Razès (BRAM). Trois binômes de candidats étaient en lice pour les élections départementales du 22 mars 2015.

A Lauraguel les électeurs ont étrenné leur nouveau bureau de vote situé désormais au Foyer communal plus spacieux, accessible aux personnes handicapées et offrant des capacités de stationnement appréciables.

Les résultats suivants ont été enregistrés à Lauraguel :

Inscrits = **486**

Votants = **265**

(Soit un taux de participation de 54,50 %).

Blanc = **24**

Nuls = **10**

Suffrages Exprimés (SE) = **231**

Ont obtenu (par ordre de dépôt des listes) :

Marie-Christine BOURREL et André VIOLA = 92 voix (soit 39,80% des SE) (PS/PRG)

Louis-Marie DE L'EPINOIS et Anny LAUGE = 103 voix (soit 44,60% des SE) (FN)

Michel LAUSSE et Lucette ROBINEAU = 36 voix (soit 15,60 % des SE) (FG)

Dans ce nouveau Canton, Marie-Christine BOURREL et André VIOLA (Président sortant du Conseil Général de l'Aude) ont été, au final, élus dès le 1er tour de scrutin avec 50,9% des suffrages exprimés et 994 voix d'avance sur les candidats du FN. Le taux de participation pour le Canton est de 61,95%.